

PRESSEMITTEILUNG

ADVANT Beiten verstärkt sich im Arbeitsrecht mit zwei etablierten Partnern in Berlin und München

Berlin/München, 4. Juli 2022 – Die internationale Wirtschaftskanzlei ADVANT Beiten verstärkt sich im Bereich Arbeitsrecht mit zwei namhaften Partnern. Dr. Michael Matthiessen kam im März von Hardtke, Svensson & Partner, Dr. Sebastian Kroll wechselt zum 1. September 2022 von Ruge Krömer.

Zum 1. März 2022 stieß Dr. Michael Matthiessen als Partner zum Berliner Arbeitsrechts-Team. Er ist Fachanwalt für Arbeitsrecht und seit 2009 Lehrbeauftragter an der Universität Greifswald. Sein Tätigkeitsbereich umfasst die außergerichtliche Beratung und Vertretung von Arbeitgebern in individual- und kollektivrechtlichen Auseinandersetzungen. Schwerpunkte seiner Tätigkeit liegen in den Bereichen Arbeitsvertragsgestaltung, Beendigung und Befristung von Arbeitsverhältnissen sowie der Betriebsverfassung. Er berät regelmäßig Unternehmen im Gesundheits- und Bankbereich sowie im Automobileinzelhandel.

Auch das Arbeitsrechtsteam in München erhält renommierten Zuwachs. Dr. Sebastian Kroll wird die dortige Praxisgruppe zum 1. September 2022 als Partner verstärken. Er ist ebenfalls Fachanwalt für Arbeitsrecht. Schwerpunkte seiner Tätigkeit sind das kollektive Arbeitsrecht, die Begleitung von Restrukturierungen einschließlich der Verhandlung von Freiwilligenprogrammen, Interessenausgleichen und Sozialplänen, der Fremdpersonaleinsatz sowie die Prozessvertretung, vor allem in Kündigungsschutzverfahren. Er berät regelmäßig Unternehmen vor allem aus den Bereichen Marketing und Werbung, Maschinen- und Anlagebau, Gesundheits-, Versicherungs- und Verlagswesen sowie Arbeitgeber des öffentlichen Dienstes.

"Wir freuen uns, dass wir mit den beiden Neuzugängen zwei am Markt hoch angesehene und etablierte Kollegen gewinnen konnten", sagt Markus Künzel, Leiter der Praxisgruppe Arbeitsrecht im Münchner Büro von ADVANT Beiten und ergänzt: „Beide verfügen über eine langjährige Branchenexpertise, die sich optimal in unser bestehendes Beratungsportfolio einfügt, und ergänzen unser standortübergreifendes Team fachlich und menschlich hervorragend.“

Pressekontakt

Markus Bauer
Leitung Marketing (Praxisgruppe Arbeitsrecht)
ADVANT Beiten
+49 (89) 350 65 - 1104
markus.bauer@advant-beiten.com

Markus Künzel
Leitung Praxisgruppe Arbeitsrecht
ADVANT Beiten
+49 (89) 350 65 - 1130
markus.kuenzel@advant-beiten.com

Über ADVANT Beiten

ADVANT Beiten ist die deutsche Mitgliedskanzlei von ADVANT, einer europäischen Allianz unabhängiger Wirtschaftskanzleien, die Sie zuverlässig durch die komplexe Rechtslandschaft Europas begleitet.

ADVANT Beiten ist eine 1990 gegründete unabhängige Sozietät mit rund 250 Berufsträgern an fünf deutschen Standorten sowie in Belgien, Russland und China.

Als eine der führenden Wirtschaftskanzleien in Deutschland berät ADVANT Beiten den Mittelstand, Großunternehmen, Banken, Stiftungen sowie die öffentliche Hand zu Fragen des deutschen und internationalen Wirtschaftsrechts.

Die Praxisgruppe Arbeitsrecht von ADVANT Beiten ist eines der größten und renommiertesten Arbeitsrechts-Teams in Deutschland.

Um Mandanten sowohl in Deutschland als auch weltweit in allen rechtlichen Angelegenheiten bestmöglich zu beraten und zu vertreten, arbeiten wir nahtlos mit allen **ADVANT**-Kanzleien und weiteren Beratern aus unserem globalen Netzwerk von Top-Kanzleien zusammen.